

▽ バックコーラスが一段とさえます。



お兄さん さようなら
お姉さん

—卒業生を送る会(葛小)—



△ 寒くともズボンをめくって熱演



校長、児童數五百五十一人で三月一日、卒業生を送る会がありました。寒い日でしたが、会場の屋内体育館には、児童や父兄、教職員ら約六百人が集まり、次々と各学年のプレゼントや余興が続き最後まで別れを惜しんでいました。



△おれ△

強い上土地亀と
ライオンズクラブ主催、卓球連盟・教育委員会後援の第二回市内小学生卓球大会が、十チーム

強い上土地龜と岡方第一
クラブ主催、卓
年生と六年生で、六校から
青委員会後援の第
人戦に百十七人、団体戦に
子生卓球大会が、
十チーム（一チーム五人）

開かれました。この大会の参加資格は、五歳よりでした。なお、この大会の運営と指揮は、木村勤校長時代に当時の教頭で美術の得意な原宿亮巳先生が担当しました。（故、長戸呂一）が製作されました。

岡方第一小学校（服部鉄夫）

月に第六大学区第二中学校区二十三番地にて開校。昭和二十一年四月、小学校令改正により岡方村岡方第一小学と改称。四十五年十一月に市制施行で市立となる。校章は中央に桜の花で、松や桜の木があるところから、外壁は二本の松葉をあしらったものです。校歌の二番に、「木村勤」とあります。

（3）岡方第一小学校

岡方第一小学校（服部鉄夫）

校長 児童三百三十八人
職員十七人

現在の校章は二度めのもので、昭和二十五年に制定。佐校章の由来



に松や桜の木があるところから、中央に桜の花、外側は二本の松葉をあしらったのである。校歌の二番では、「ふくむ庭の松、水に映る桜花」と歌われ、当校自慢の松や桜であったことがうかえる。

とおりでした。
なお、この大会の運営と指
導的得意な齊原克巳先生
(故・長戸呂)が製作五
月に第六大学区第二中学校
二十三番小学校として開校。四
月により岡村村岡方第一小学
校と改称。四十五年十一月に
市制施行で市立となる。校名

技術レベルは、他に比べて高く、中には中学生並みの者いるようだ」と語っています。

教育、文化、産業等を視察する
意見交換などを通じ、視野を
拡大し地域振興に寄与する
堅青年の育成をはかる目的
研修するもので、市内の表
のみの者も
ていまし

修理価格の店頭掲示を 消費者と業者が初会合

⑭ 消費者協会で
不用品バンクを設
けているが、業者
側の意見は？

⑮ 大変結構なこと
である。業者とし
ても流行遅れで、
売れなく困っている
商品などもありま
す。処分方法に苦慮し
ている。



消費者と地元の商業者懇談会見の交換をしました。六人、それに関係者など合計三十餘人が集まり、活発な意見の交換をしました。(画)衣料品など度々安売りがあるが品物は別のものなのか普通時のものとかわらぬ解を深めたいと協会側では述べていました。